



「鵜の池楽しい〜!」  
賞状を手にみんなで記念撮影



# 新緑の鵜の池湖畔を 駆け抜ける

## 第40回中国山地日野鵜の池マラソン大会



米子松蔭高校は  
鍛え上げられた  
健脚を披露



「中海テレビ日野町開局!」  
を胸に笑顔で力走!  
第40回中国山地・日野



横断幕を手に選手へエールを送る



個性豊かなコスチューム姿も



山陰合同銀行根雨支店チーム  
も仲良くゴール

家族や友人とゴール、きずな深める大会に  
緑に囲まれた初夏の湖畔を駆け抜ける、第40回中国山地日野鵜の池マラソン大会(同実行委員会主催)が、6月11日、鵜の池湖畔で開かれ、県内外から約540人の選手が参加しました。  
コースは、標高400mの豊かな緑と水に抱かれた湖畔を周回する2.3km、4.6km、6.9kmで、年齢別に分かれたクラスを、家族や仲間からの応援を受けながら全力で走り抜けていきました。  
本大会には、米子西高校陸上部や米子松蔭高校陸上競技部の生徒らも参加し、県内トップレベルの走りを見せたほか、7月に日野町で開局



みそ汁も振る舞われ選手  
の疲れた体を癒やす



日野高校の1年生全員も大会に参加



また、会場では、恒例となった地元の団体による野菜たつぷりのみそ汁サービスやかき氷、手芸品・木工品のバザーなどのコーナーが設けられ、選手やその家族らでにぎわいました。  
する中海テレビ放送の地域情報番組「パルディア」の出演者も参加。開局をアピールしながら、参加者と一緒に湖畔を一周し、大会を盛り上げました。